

POLRES

Meriahkan HUT Bhayangkara ke 77, Polsek Tondong Tallasa Sabet Juara Tiga Lomba Pos Satkamling

HermanDjide - PANGKEP.POLRES.ID

Jun 21, 2023 - 22:19



Meriahkan HUT Bhayangkara ke 77, Polsek Tondong Tallasa Sabet Juara Tiga Lomba Pos Sat Kamling

TONDONG TALLASA- Polsek Tondong Tallasa- Polres Pangkep sukses sabet juara 3 lomba pos kamling dalam Rangkah peringati HUT Bhayangkara ke 77.

Hal itu dilaksanakan berdasarkan pada apel serentak Kasat Kamling yang dilaksanakan di Polres Pangkep yang dipimpin langsung oleh Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti, S.I.K., M.K.P. dalam rangka meningkatkan sinergitas petugas Sat Kamling guna mewujudkan situasi Kamtibmas yang kondusif menyambut Pemilu tahun 2024.

Apel Kasat Kamling tersebut dihadiri oleh Forkopimda, PJU Polres Pangkep, Kepala Desa, Bhabinkamtibmas, Kasat Kamling, Linmas dan peserta apel lainnya. Pada apel Kasat Kamling tersebut Kapolres Pangkep sebagai pimpinan apel membacakan amanat Kapolri kepada seluruh peserta apel dan dirangkaikan dengan penyerahan hadiah (piala dan piagam) kepada para juara Lomba Kasat Kamling yang telah dilaksanakan dalam rangka Hari Bhayangkara Ke-77 tahun 2023.

Pos Sat Kamling Buluka Desa Malaka berhasil meraih juara ke-3 Lomba Sat Kamling Tingkat Polres Pangkep dan berhak menerima hadiah yang diserahkan langsung oleh Kapolres Pangkep pada saat pelaksanaan apel Sat Kamling kepada Kasat Kamling Buluka Ade Gunawan.

Penyerahan hadiah lomba Sat Kamling kepada Sat Kamling Buluka Desa Malaka yang diterima oleh Kasat Kamling turut didampingi oleh *Kapolsek Tondong Tallasa IPTU Junardi, S.H.* , Kepala Desa Malaka Muhammad Albi Rusli, Kanit Binmas Aiptu Farman Duma, Bhabinkamtibmas Desa Malaka Bripta Abd.Kadir, S.Psi. dan Danru Linmas Desa Malaka Alimuddin.

Kasat Kamling Buluka Desa Malaka Kec. Tondong Tallasa mengucapkan terima kasih kepada Kapolres Pangkep dan Kasat Binmas atas prestasi dan penghargaan yang diberikan kepada Pos Sat Kamling Buluka sebagai juara Ke-3 dan akan dijadikan sebagai motivasi untuk lebih meningkatkan kerjasama, membenahi kekurangan pada Pos Sat Kamling dan yang paling utama meningkatkan keaktifan petugas Pos Sat Kamling dalam menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif khususnya menyambut Pemilu tahun 2024 agar dapat terselenggara dengan aman, damai dan sejuk (Herman Djide)